

COMPETICIONES

Japón eliminará las restricciones a extranjeros para los Juegos Olímpicos

El país, que ahora obliga a los turistas a confinarse catorce días, sólo exigirá una PCR o un test de antígenos negativos para poder entrar en el país.

Palco23

2 dic 2020 - 11:00



Japón abre los brazos a los turistas para los Juegos Olímpicos. El país eliminará las restricciones para los visitantes extranjeros para así poder llenar los estadios el próximo verano cuando se celebre la cita Olímpica.

Hasta la fecha, Japón obliga a los turistas a realizar un confinamiento de catorce días a todos los turistas, además de registrarse en una aplicación que rastrea los contactos. También se eliminaría las limitaciones en el uso del sistema de transporte público que actualmente hay en vigor. Ahora, el Gobierno estaría estudiando la eliminación de estas restricciones para así permitir la llegada de espectadores extranjeros.

La gran mayoría de entradas se vendieron en el país, con más de 4,5 millones de entradas ya vendidas sólo en Japón. Sin embargo, otro millón de entradas fueron vendidas al extranjero, según informa *Reuters*.

Japón obliga por ahora un confinamiento de catorce días a los turistas

Las nuevas medidas para acceder al país se limitarían a un tener una prueba PCR o un test de antígenos negativa. Sí que se mantendría la obligatoriedad de usar la aplicación de rastreo para asegurar así la trazabilidad de los posibles casos.

El plan para permitir un gran número de visitantes del extranjero subrayaría la promesa del primer ministro Yoshihide Suga de reactivar la economía japonesa impulsando el turismo, un pilar de la economía del país.

Los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 tuvieron que ser aplazados a 2021, tras la llegada de la pandemia del coronavirus. La semana pasada, el país cifró en 1.605 millones de euros el coste de aplazar el evento un año.